

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften
beim Abschied von unserem lieben

Claudio Maino-Boller

Danke für die vielen persönlichen Briefe und Karten,
für die tröstenden Worte und Umarmungen.

Danke:

- für die grosszügigen Spenden an das Kinderspital Zürich
- dem Schützenverein Zell, für den letzten Fahngross an Claudios Grab
- unserem Langenharder Chörli für das Sierra Madre

Speziellen Dank gilt dem Altersheim Im Spiegel,
wo Claudio 5 Jahre in bester Pflege verbrachte.

Allen herzlichen Dank, die ihm in seinem Leben
Freundschaft und Achtung schenkten.

Langenhard, im Januar 2023

die Trauerfamilie